

1学期期末考査前の 放課後スタディ 6/18~6/22まで

たくさんの生徒が、熱心に励んでおりました。

6/18 19人 6/19 28人

6/20 29人 6/21 28人

6/22 32人 Total 136人



すぎなみ教育報 に掲載されました

連載1

学校支援本部の扉⑦ (最終回)

東原中学校学校支援本部

学校運営協議会の設置とともに
広がる支援本部の活動

東原中学校は平成28年10月に保護者や地域住民等からなる学校運営協議会が設置され、経験豊富な学校支援本部長が学校運営協議会会长に選ばれたことをきっかけに、学校支援本部長が交代するとともに、学校運営協議会・学校支援本部・学校が新しい協働体制になりました。今回は、本部役員の皆さんに支援活動の広がりについてお話を伺いました。

東原中学校では同窓会を基本とした体制で支援本部の活動が始まり、これまで生徒たちの教育環境の充実を第一に考え、校内の花壇の手入れや放課後学習などの支援活動を行ってきました。



部長が学校運営協議会会长を務めていることから、より密接な連携を図りながら支援本部が活動することができています。

支援本部会議を定期的に開くことで、学校のニーズの聞き取りや学校運営協議会で決められた方針の確認のほか、意見交換・提案を行い、それぞれとうまく連携した協働体制となっています。

東原中学校学校支援本部は、一人ひとりが当事者意識を持ち、学校運営協議会・学校と足並みをそろえて、今後も活動の充実に取り組んでいきます。



問合せ：学校支援課 学校支援係

新体制では、これまで築き上げられた活動を継承しつつ、さらなる充実を図っています。放課後学習支援活動では、これまでご協力いただいている地域の皆さんに加え、生徒と年齢が近く、溶け込みやすい学生ボランティアの活用を始め、生徒がより意欲的に学習を取り組める環境を作っています。また、学校運営協議会との連携については、支援本部を理解している元本

花✿ボランティア活動報告



6月27日(水)期末考査最終日に東原中名物「あじさい」の剪定作業が行われました。強風にもメゲズ、集まった花ボラ生徒8名は黙々と枯れた紫陽花をカット。
一ヶ月間！ありがとう。そして来年もよろしくね♪♪

ゴミ袋はあつという間に満タン！！

